

MOCIÓN RELATIVA A LAS OBRAS DE SANCHO EL SABIO

Josu Mirena Ruiz, concejal del grupo municipal EH BILDU, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, somete la siguiente MOCIÓN DE CONTROL, sobre las obras de Sancho el Sabio, a la consideración del Pleno. La presente moción es consecuencia de la interpelación presentada en la Comisión de Espacio Público (Obras y Servicios Urbanos) el 8 de abril de 2019

JUSTIFICACIÓN

El delegado Ernesto Gasco manifestó en 2016 que las jardineras de los portales impares de Sabio de Sancho se retirarían de su actual ubicación y se colocarían al lado de la carretera. El proyecto ha tenido sus altibajos durante estos años, pero, en ningún momento, se ha abierto un proceso participativo con el vecindario, ni el proyecto ha sido expuesto. Por ello, la Asociación de Vecinos Amara Berri ha recogido firmas en Sancho el Sabio, para que el Sr. Gasco explique el proyecto en el propio barrio. La gente está muy preocupada, porque todavía no pueden olvidar el derribo de todos los árboles de la calle Azpeitia.

Gasco señaló en la comisión que no ha compartido el proyecto con los vecinos.

Por tanto, el concejal abajo firmante presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL:

MOCIÓN DE CONTROL

- 1- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián solicita al Gobierno Municipal que presente el proyecto en una reunión abierta a los vecinos, para que tenga en cuenta sus opiniones y/o puntos de vista.
- 2-El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián solicita al Gobierno Municipal que no tale los castaños de Sancho el Sabio.
- 3- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián solicita al Gobierno Municipal que, antes de actuar sobre las palmeras, indique dónde se trasplantarán.

En San Sebastián, a 11 de abril de 2019

Josu Mirena Ruiz Martin,
concejal del grupo municipal EH Bildu